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あの質問 どうなった？
　議員の質問・提言に答える町執行部、その答弁
がその後どうなったのか？　どう町政に反映させ
ているのか、対応を追跡しました。

　一般質問は、公の場である議会

で、議員が議題に関係なく、町長

の考え方や町政の執行状況につい

て事実の説明を求めたり、所信を

問いただすものです。

一般質問席（広野町議会議場）

●平成25年９月定例会● 質疑

塩　史子 議員

地震被災者への支援は

内容を検討しています

地震被災者にも支援を拡大

　東日本大震災で地震の被害も受けたと思いま
すが、広野町津波被災住宅再建支援基金は、津
波被災住宅だけ該当するのですか。
　また具体的にはどういうことに使うのですか。

　この基金は県からの交付金で、津波で被災し
た住宅を再建する場合のみ使えるものです。
　具体的な内容は、検討していますが県の交付
要綱にそったかたちで支援方針を定めていくこ
とになります。後継者不足が問題となっている農業

　町では、東日本大震災で、津波または地震に

より被災した住宅再建などに要する費用の一部

を補助するため、「広野町地震津波被災者等住

宅再建支援事業補助金」を創設しました。

　最大で、２５０万円の補助を受けることがで

きます。

町内に建設中の住宅（大吹地区分譲地）
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住宅が建設される苗代替宅地
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